
 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО СТРАТЕГИИ, РАЗВИТИЮ, 

ИНВЕСТИЦИЯМ И РЕФОРМИРОВАНИЮ  

СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «МРСК ЮГА» 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

08.06.2017                                                                                                                                 № 148 

 

Форма проведения: заочная (опросным путем) 

Дата и время окончания приема опросных листов: 08.06.2017, 23 ч. 00 мин. 

Дата составления протокола:   09.06.2017 

Члены Комитета, принявшие участие в рассмотрении вопросов повестки дня путем 

направления опросного листа: Балаева С.А., Андропов Д.М., Водолацкий П.В., Гуренкова 

И.С., Дудченко В.В., Раков А.В., Репин И.Н., Рыбин А.А., Саввин Ю.А., Филькин Р.А., 

Шевчук А.В., Пешков А.В., Ушаков А.В. 

Не предоставили опросные листы: Зобкова Т.В. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О выполнении единоличным исполнительным органом Общества в                       

1 квартале 2017 года решений, принятых на заседаниях Совета директоров Общества. 

2. Об утверждении Программы перспективного развития систем учета 

электроэнергии на розничном рынке электроэнергии, Программы мероприятий по 

снижению потерь электрической энергии в сетевом комплексе ПАО «МРСК Юга» на 2017 

год и период до 2021 года. 

 

 

ВОПРОС №1: О выполнении единоличным исполнительным органом Общества в                       

1 квартале 2017 года решений, принятых на заседаниях Совета директоров Общества. 

РЕШЕНИЕ: 

Рекомендовать членам Совета директоров Общества принять к сведению отчет 

единоличного исполнительного органа Общества о выполнении в 1 квартале 2017 года 

решений, принятых на заседаниях Совета директоров Общества, согласно приложению №1 

к настоящему решению Комитета. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 
Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято единогласно. 

 

 

ВОПРОС №2: Об утверждении Программы перспективного развития систем учета 

электроэнергии на розничном рынке электроэнергии, Программы мероприятий по 
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снижению потерь электрической энергии в сетевом комплексе ПАО «МРСК Юга» на 

2017 год и период до 2021 года. 

РЕШЕНИЕ: 

Перенести рассмотрение вопроса на более поздний срок. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 
Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято единогласно. 

 

 

 

Председатель Комитета                                       С.А. Балаева 

 

 

Секретарь Комитета                 Е.Н. Павлова 


